

# **Danksagung**

Die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen tiefer Verbundenheit, die wir beim  
Abschied von unserem lieben

## **Wolfgang Albert Benninghoff**

erfahren durften, hat uns mit grosser Dankbarkeit erfüllt.

Liebe Verwandte, Freunde, Nachbarn und Bekannte, alle haben uns auf ganz persönliche Weise ihr Mitgefühl gezeigt. Deren Teilnahme, Karten und tröstenden Worte tragen uns durch diese schwere Zeit des Abschiednehmens von einem geliebten Menschen. Jedes Zeichen hat uns berührt und gezeigt, wie sehr Wolfgang geschätzt wurde.

Wir danken allen herzlich für die grosse Unterstützung, welche wir während der langen Jahre von Wolfgangs Krankheit erleben durften.

Herzlich danken wir Pfarrer Ambros Schuler für die würdevolle Abschiedsfeier und den Musikern Herrn und Frau Klockiewicz für die wunderbar passende musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Wolfgang hat in der SEEROSE, Alters- und Pflegeheim in Männedorf seine letzte Heimat gefunden, dafür sind wir von Herzen dankbar.

Die Trauerfamilie

Männedorf, im Mai 2017